
CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO DE ECOLOGÍA 
 

ACTA No.01/2012 
 

Viernes 27 de enero de 2012  9:00 hrs.
 
Asistentes: 

Álvarez‐Buylla Roces María Elena Dra. 
Boege Pare Karina Dra. 
Córdoba Aguilar Alejandro Dr. 
Domínguez Pérez‐Tejada César Augusto Dr. 
Eguiarte Fruns Luis Enrique Dr. 
Macías Garcia Constantino de Jesús Dr. 
Mazari Hiriart Marisa Dra. 
Orozco Segovia Alma Delfina Lucia Dra. 
Vázquez Domínguez Ella Dra. 
 

 
 

SESIÓN ORDINARIA 
 

 
3  Promoción 
 
4  Renovación de Beca Posdoctoral 
 
8  Asuntos generales 
 

 
1.1. Se tomó lista de asistencia 
1.2. Fue aprobada el Acta 12 de 2011 
 
 
3.1  Se presentó la solicitud de PROMOCIÓN del Dr. Juan Enrique Fornoni Agnelli de Investigador Titular “A” de Tiempo 

Completo a Investigador Titular “B” de Tiempo Completo, a partir de la ratificación de CTIC. 
 
  Recomendación: Se aprobó 
 
3.2  Se presentó la solicitud de PROMOCIÓN del M. en C. Jesús Pacheco Rodríguez de Técnico Académico Titular “A” de 

Tiempo Completo a Técnico Académico Titular “B” de Tiempo Completo, a partir de la ratificación de CTIC. 
 
  Recomendación: Se aprobó 
 
4.1  Se presentó la solicitud de RENOVACIÓN DE BECA POSDOCTORAL de la Dra. Ana Paola Rojas Meza, por un año del 16 

de marzo de 2012 al 15 de marzo de 2013, su asesora es  la Dra. Adriana Garay Arroyo, Investigadora Titular “A” de 
Tiempo Completo del Departamento de Ecología Funcional. 

 
  Recomendación: Se aprobó 
 
6.1  Se presentó la solicitud de AÑO SABÁTICO CON BECA DE DGAPA para el Dr. Constantino de Jesús Macías Garcia, 
por un año del 1 de abril al 30 de septiembre de 2012 en el Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN) dependiente 
del  Consejo  Superior  de  Investigaciones  Científicas  (CSIC),  con  el  Dr.  Diego  Gil,  con  el  proyecto  denominado 
“Determinantes de las tendencias urbanas en las aves sudamericanas”, en Madrid, España. 
 
Y  del  1  de  octubre  de  2012  al  31  de marzo  de  2013,  en  el  Departamento  de  Biología  Ambiental  y  Evolutiva  de  la 
Universidad  de  St  Andrews,  con  el  Dr. Michael  G.  Ritchie,  con  el  proyecto  denominado  “Tasa  en  evolución  de  las 
diferencias morfológicas en peces de la familia Goodeidae”, en Escocia, Reino Unido. 



 
Recomendación: Se aprobó 
 
 
8.1  La Dra. Vázquez presentó para su aprobación el Programa de Apoyos para la Superación del Personal Académico de la 

UNAM (PASPA) 2012, de acuerdo a la Convocatoria publicada en Gaceta UNAM el 5 de diciembre de 2011. 
 
  Resolución: Se aprobó 

 
8.2   La Dra. Vázquez presentó para su aprobación la solicitud de la Biol. Georgina García Méndez para que se otorgue una 

beca Packard a la alumna de maestría Luisa Fernanda Pinzón Pérez, de los ingresos extraordinarios ECO‐IE249. 
 

Resolución: Se aprobó 
 
8.3  Se llevó a cabo la evaluación de los académicos con base en su informe anual 2011. 
 

Resolución:  Se  revisaron  los  informes, de  los  cuales dos  fueron  satisfactorios  con observaciones  y el  resto  fueron 
satisfactorios. 

 
8.4  Se llevó a cabo la revisión de los planes de trabajo 2012 presentados por los académicos. 
 

Resolución: Se revisaron los planes de trabajo los cuales fueron aprobados. 
 
8.5   El Consejo Interno designó a la Comisión de Vigilancia (tres académicos) para la Elección Extraordinaria del Consejero 

Interino Representante del Personal Académico del Instituto de Ecología ante el Consejo Técnico de  la Investigación 
Científica, por el periodo del 1 de abril al 19 de agosto de 2012. 

 
Resolución: Se aprobó y designaron a:  Dra. Ana Elena Escalante Hernández   
  Dra. María Graciela García Guzmán 
  Dr. Juan Pablo Jaramillo Correa 

 
8.6   El Consejo Interno designó a la Comisión de Vigilancia (tres académicos) para la Elección de Representante Técnico‐

Invitado del Personal Académico del Instituto de Ecología ante el Consejo Interno, por el periodo del 1 de marzo de 
2012 al 28 de febrero de 2014. 

 
Resolución: Se aprobó y designaron a:  M. en I. Alejandro René González Ponce 
  M. en C. Mariana Rojas Aréchiga 
  Dra. Ella Vázquez Domínguez 
 

8.7  La Dra. Vázquez informó que se deben nombrar tres académicos para la Comisión Evaluadora PAIPA‐PRIDE: 
 
  Dos nombrados por el Consejo Interno  Dra. Laura Roxana Torres Avilés 
    Dr. Dr. Wilhelm Hansberg Torres 
 
  Uno nombrado para proponer al CAABQyS  quedó pendiente 
 
8.8 La Dra. Vázquez presentó la carta del Dr. Alejandro Córdoba quien, de acuerdo a las Reglas de Operación del Programa 

de Becas Posdoctorales 2011,  IV REQUISITOS, apartado 8,  transfiere a  sus dos becarios posdoctorales mientras  se 
encuentre gozando de su año sabático. El Dr. Alfonso Valiente Banuet presentó su carta de aceptación. 

 
  Resolución: Se elaborará una carta y será enviada al CTIC 
 


